



おそわっ子広場



教育目標：「自立」の根っこを育てる

HP <http://mimuro.mitelog.jp/mimuro/>

合言葉：チャレンジ&スマイル

勝山市立三室小学校だより

令和5年3月9日 第23号 (通算第471号)

家庭地域学校協議会より

【質疑応答(一部)】

Q: スキー教室に1・2年生は行かないのですか。市内では1年生から行っている学校があると聞きます。

A: スキージャンプで実施する前、大雪や雪不足等で本校は3年連続でスキー教室が中止になっていたこともあり、安全面や指導者数等を考えて3年生以上で実施しています。1・2年生はクロスカントリースキーに慣れ親しんで、3年生になったらスキー教室に行くようにしてきました。全校児童参加にも意義がありますので、検討していきます。

Q: 県版画コンクールの入賞者が多数(11名)、新聞に掲載されていました。何かあるのですか。

A: 担任といっしょに美術専門の先生が指導に関わりました。児童の思いを大切にしながら、のびのびとした作品ができた結果だと思います。

【意見等(一部)】

☆ 版画もですが、給食感謝集会に参加した時の歌声に感激しました。

☆ 児童館の活動は、飲食以外、コロナ禍以前に戻っています。児童が活発に意欲的に参加しています。何をやるにも落ち着いています。下級生は上級生の言うことを聞く、上級生は下級生の面倒見がいいです。今年度は、特に「仲良し」という印象が強いです。教え合う、応援する、上級生の真似をしたくてコツを聞きに行く、親子の会話が増えたというよい面をたくさん見聞きました。また、「このところは、自分たちにまかせて、先生は他のところに行っていていいですよ。」など、自主的な自分の意見を言うことが、今年度は多く見られました。

→ 児童が主語になっていることが児童館でも見られてうれしいです。このような教育を継続します。

★ 児童の3分の2が児童館で宿題をします。家庭で宿題の点検(何らかの関わり)があるとよいと思います。

☆ 三室小学校の特色を出せるとよい。その特色は、「へき地複式校」ならではの特色にもなるはずですが。昔は地域でも、下級生は上級生から教わっていることを見聞きましたが、近年はほとんど見られなくなってきました。だからこそ、上級生も下級生も仲が良く、家族のような雰囲気を活かした活動(縦割り班活動)を学校ではしていくとよいと思います。そこに、地域を巻き込んでもらえるともっとよいと思います。



感謝集会

3月1日(水)、お世話になっている地域の方にご来校いただき、感謝のメッセージを添えて「三室ふるさとカレンダー」をお渡ししました1・2年生が進行しました。まだコロナ禍が終息していませんので、代表の方だけにご来校していただきました。住民協議会長様の胸には、三室まつりで子ども達が図案した缶バッジが輝いていました。ありがとうございました。来校できなかった方々には、今月中にお配りします。



ブラボー！ スーパーのリノリ6年生 を送る会

3月1日(水)、みんなの楽しい思い出がまたひとつ増えました。6年生とのクイズ勝負、縄跳びや綱引きの勝負など、1・2年生や3・4年生は6年生との新たな思い出作りをしました。5年生は6年生と3回同じ複式学級になっています。そこで、1～4年生は知らないであろう6年生の秘密を教えてくださいました。どの学年も個性あふれる発表でした。特に6年生は、テーマのとおり、のリノリで、みんなを十分に楽しませてくれました。「ありがとう」がいっぱいの素晴らしい送る会でした。3～5年生の実行委員を中心とした企画・運営も素晴らしかったです。6年生は安心して中学校に行けるでしょう。1～5年生は、6年生からしっかりとバトンを受け取りました。



読み聞かせ 令和4年度最後の読み聞かせが2月22日にありました。3・4年生は、パネルシアター「ねことねずみ」で、児童は食い入るように見て(聞いて)いました。



さよなら給食 2月20日・22日・24日の3回に分けて、6年生が校長室で給食を食べました。その後、5つの質問をしました。みんな受け答えが上手で感心しました。

入賞おめでとう

☆市版画コンクール

ライオンズ賞 伊藤颯翼(6年)

特選 横山寧々(3年) 齋藤瑞生(4年)

☆さわらび作文

特選 齋藤未織(1年) 横山寧々(3年)

行事予定

3/15(水) 卒業式予行・準備

16(木) 卒業式

23(木) 教室移動 給食終了

24(金) 修了式 離任式

入学式は、4月10日(月)です。

4/15(土) 授業参観・PTA 総会

23(日) 資源回収